

## Weihnachtessen in der Bastion am 2. Dezember 2016

Als großes Dankeschön hat sich der Vorstand des Seniorentreff bei seinen Betreuer team für die geleistete Arbeit bedankt.

Dies ist in einer Zeit besonders zu schätzen, wo viele solchen Aufgaben zwar positiv eingestellt sind, aber beim Mitmachen zögern, diesen Zeitaufwand zu leisten.

Ein sehr schöner Abend bei interessanten Gesprächen auch ganz außerhalb unserer Ehrenamtlichen Tätigkeit. Die Bewirtung was wie gewohnt hervorragend.

Wir hoffen, dass auch im nächsten Jahr unser Team weiter zur Verfügung steht und hoffen, dass neue Team Kolleginnen und Kollegen uns unterstützen werden.

